

novena

respetemos la vida

2º Día



INTERCESIÓN

Que todos los niños en el vientre materno sean protegidos por la ley y acogidos con amor.

ORACIONES

Padre nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIÓN

La Sagrada Escritura nos dice que Dios formó a la persona humana a su imagen y semejanza como la cumbre de la creación, pero no se detuvo allí. Su amor por nosotros fue tan grande que se hizo humano, y así elevó aún más la dignidad del ser humano. Jesús fue concebido en el seno de la Santísima Virgen y, al igual que cada uno de nosotros, creció y se desarrolló en el seno materno y bajo el amparo del corazón de Su madre. A la vez esto revela la innegable humanidad de los niños en el seno materno y el valor intrínseco de toda vida humana.

El aborto rechaza trágicamente estas verdades, acabando la vida de un niño y haciendo daño a los implicados en varias formas. Al igual que la Santísima Madre, estamos llamados a dar la bienvenida, a proteger y a sostener el don de una vida nueva desde sus primeros y más frágiles momentos. Seguir a Jesús significa cuidar y proteger a los que son más vulnerables y ayudar a que otras personas hagan lo mismo. Que cada uno de nosotros actúe para asegurar que se proteja y atesore la vida en nuestras leyes y en nuestros corazones.

ACTOS DE REPARACIÓN *(Elige uno.)*

- Desconéctate todo el día. Utiliza el teléfono solo para tareas *esenciales* y para comunicarte. Silencia las notificaciones y alertas de las aplicaciones, redes sociales y todas las distracciones innecesarias. Permite que Dios te hable en el silencio.
- Lee y medita sobre el *Salmo 139*. Reflexiona sobre el amor particular y perfecto que Dios tiene para ti. Considera la dignidad incomprensible de toda vida humana y cómo Dios te llama a protegerla.
- Ofrece algún otro sacrificio, oración o acto de penitencia que te sientas llamado a hacer por la intención de hoy.

UN PASO MÁS

Jesús nos llama a seguirlo y a vivir según Sus enseñanzas en todos los aspectos de nuestra vida, incluyendo el compromiso cívico. Debemos apoyar la vida en nuestro corazón y en nuestras acciones. Aprende más acerca de consideraciones importantes para los católicos en “Prioridades en las urnas” (es.respectlife.org/priorities-at-the-polls).